

BUNTE HÄNDE WERBEN FÜR SAUBERE HÄNDE

Am Aktionstag „Saubere Hände“ unter dem Motto „AllerHand“ ging es im Kreiskrankenhaus Bergstraße in Heppenheim um die Wichtigkeit und richtige Technik der hygienischen Händedesinfektion, mit dem Ziel, die Zahl von Infektionen **zu vermeiden**.

Die Hygieneabteilung des Kreiskrankenhauses sensibilisierte Patienten und Besucher für die Thematik und frische das Wissen bei den Mitarbeitern auf. Dabei standen am 7. November 2019 folgende Themen und Fragen auf dem Programm:



- Überprüfung der hygienischen Händedesinfektion mittels UV-Lampe: Benetzungslücken konnten überprüft werden.
- Wie dicht sind Einweghandschuhe? Garantieren diese die gewünschte Sicherheit?
- Händedesinfektion fördert den Feuchtigkeitsgehalt. Dieser wurde durch eine Feuchtigkeitsmessung der Haut überprüft.
- Der Kurzfilm – wie werden Keime im Krankenhaus übertragen – fasste die Thematik für die Teilnehmer nochmals zusammen.

Zusätzlich bot der Aktionstag allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern ausreichend Zeit und Raum, mit den hygieneverantwortlichen Personen ins Gespräch zu kommen.



Einblicke Aktionstag „Saubere Hände“ 2019

